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Zusammenfassung

        
In der vorliegenden Arbeit werden Hauttemperaturmessungen mittels eines Digitalthermometers bei Patienten mit klinisch und elektromyographisch gesicherter alkoholischer oder diabetischer Polyneuropathie im Vergleich zu einer gesunden Kontrollgruppe durchgeführt. Es erfolgt eine Messung zwischen neurogen geschädigten und gesunden Hautarealen. Diese Untersuchung soll dazu dienen, die diagnostischen Möglichkeiten bei einer vegetativen Polyneuropathie zu verbessern.


      
        
Summary

        
In the present study the skin temperatures were measured with a digital thermometer in patients with clinically and electromyographically established alcoholic or diabetic polyneuropathies and compared to the temperatures of a healthy control group. Measuring was done between neurogenically damaged and healthy skin areas. This study may serve to improve the diagnostic possibilities in visceral neuropathy.


      

Schlüsselwörter

Vegetative Polyneuropathien bei Alkoholikern und Diabetikern - diagnostische Möglichkeiten mittels Hauttemperaturmessung
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